

事業実施報告書

1 事業の名称

カンボジア スタディツアー 2017

2 実施時期及び実施期間

平成29年11月4日(土曜日)～平成29年11月11日(土曜日) 8日間

3 実施場所

カンボジア王国(シェムリアップ、プノンペン)

4 実施主体

ひろしま・カンボジア協会

5 事業の目的

シェムリアップにおいて、農村コミュニティや小学校等との交流活動を通して相互理解を深めるとともに、カンボジア語に訳した絵本を贈呈し、本に親しんでいただく。

プノンペンにおいては、カンボジア独立記念日2017の視察と広島市に在住していた留学生の方々等と交流し、ツアー参加者と絆を深める。

6 実施内容

- (1) シェムリアップの田舎でコミュニティを訪問し、代表宅において近隣住民の方々と交流。
- (2) ペアスピアン小学校を訪問し、贈呈する絵本(グリとグラ)を読み聞かせ。そして、3年生4年生は贈呈したクレヨンで動物の白絵に色を塗って、模造紙に張り、動物園を作った。また、5年生6年生は折鶴の謂れと折方を説明し、自分用と広島平和公園に捧げる鶴を折った。
- (3) フンセンサンペアンピアアップ中学・高校一貫校を訪問し、JICAシニアボランティア(カンボジア教育省勤務者)と合同で、原爆と佐々木貞子さんの写真や折鶴の謂れを説明し、2つのクラスで折鶴を作った。
- (5) プノンペンにおいて、広島市内の大学留学生OB、ホームステイ体験者等と交流会を開催した。
- (6) 広島市の交流団体により建設された、ひろしまハウスを視察し交流。
- (7) カンボジア独立記念日2017を視察。

7 (1) 参加人数

- ① コミュニティ交流:18人
- ② 小学校交流:130人
- ③ 中学・高校一貫校:100人
- ④ 留学生OB等との交流会:28人(ツアー参加者7名含む)

(2) 派遣人数

7名(うち広島市民5人)

8 実施効果

- (1) ペアスピアン小学校での塗り絵、折鶴作り体験は子供達は大喜びであった。先生にもこの活動を評価していただいた。
- (2) 中高一貫校ではJICAシニアボランティアと協力活動が実現できた。また、原爆の写真資料を説明したので平和の尊さを共感した。
- (3) カンボジア独立記念日2017式典を真近で見えて感激し、今後とも国際交流に少しでも尽力できればと意を新たにした。
- (4) 広島への留学生OB等との交流会はますます絆が強まった。

(第14号様式)

添付写真

事業名：カンボジア スタディツアー 2017

団体名：ひろしま・カンボジア協会

1



説明： ジェムリアップ ペアスピアン小学校での折り鶴。

2



説明： ジェムリアップ ペアスピアン小学校での折り鶴

(第14号様式)

添付写真

事業名：カンボジアスタディツアー 2017

団体名：ひろしま・カンボジア協会

1



説明：シエムリアップ フンセンサンパアンピアック中高一貫校での原爆説明

2



説明：シエムリアップ フンセンサンパアン中高一貫校での原爆説明(JTICAシエムリアップと合同)

(第14号様式)

添付写真

事業名：カンボジアスタディツアー2017

団体名：ひろしま・カンボジア協会

1



説明： 広島市内大学留学生OB及び家族等と交流会

2



説明： 広島市内大学留学生OB及び家族等と交流会

(第13号様式)

事業実施内容及び所感文

事業名 : カンボジア スタディツアー 2017

団体名 : ひろしま・カンボジア協会

実施時期及び実施期間 : 平成29年11月4日(土曜日)～平成29年11月11日(土曜日)

(8日間)

実施内容 :

日程	場所	交流・協力活動名	内容
平成29年 11月 4日(土)	移動		広島～福岡～バンコク～シェムリアップ
11月 5日(日)	シェムリアップ	コミュニティ交流会	コミュニティ代表宅にて近隣住民の方々と昼食交流会。子供たちにカンボジア語に翻訳した絵本を通訳しながら読み聞かせ、提供。 ペアスピアン小学校教頭先生と明日の訪問活動について打ち合わせ。
11月 6日(月)	〃	小学校、訪問交流	ペアスピアン小学校生にグリとグラの絵本を通訳しながら読み聞かせ。3年生、4年生は提供したクレヨンで動物に色を塗り、切り抜いて、大きな模造紙に貼り、動物園を作成。 5年生6年生は折鶴に挑戦。広島平和公園に展示するのと自分用を作った。
11月 7日(火)	〃	中高一貫校、訪問交流	中高一貫校・フンセンサンペアンピアップ校を訪問し、カンボジア教育省勤務JICAシニアボランティアと合同で原爆資料、佐々木貞子さんの資料を説明した。そして、学生が折り鶴の体験をした。
11月 8日(水)	移動		シェムリアップ～プノンペン
		ひろしまハウスを視察	ひろしま・カンボジア交流会により建設された「ひろしまハウス」を視察し、子供たち、管理人から話を聞いた。
11月 9日(木)	プノンペン	独立記念式典視察 広島市内大学留学生 OB交流会	カンボジア独立記念日2017の式典を視察。 広島市立大、エリザベート音大の留学生OB等と交流会を実施した。
11月10日(金)	移動		プノンペン～バンコク
11月11日(土)	移動		バンコク～福岡～広島
			カンボジアの内戦が終わり38年が経過した現在、私たちが原爆のことや折り鶴の謂れを話し、平和の大切さを少しでも感じていただければ幸いである。 また、贈呈した絵本をきっかけに、子供たちが本に親しんで欲しい。 今後ともコミュニティや当協会に関わる方々と交流を継続して、絆をより強くしたいものである。 これらの交流活動を通じて、カンボジアと日本の架け橋になる人材が育つことを希望している。